
第 8 回 ＦＭいなべ番組審議会 議事録 

 

 

 

１．開催年月日     平成 27年 10月 22日（木）19時 00分～ 

 

２．開催場所      ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者       委員総数 ８名 出席委員数 6名  

  

       出席委員 

   石原正敬 石垣英一 水谷治喜  

 日紫喜淳 末松則子 種村道夫     

    

  欠席委員 

   牧野秀紀 佐藤正文 

事務局   

局長 多湖 克典 

顧問 種村茂高 

   中林謙太 種村聡樹 

 

４．審議事項 

１ 新番組について 

２ 審議用サンプル番組について 

３ 各番組メール集計について 

４ その他 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

  事項１ 新番組について 

      ・10月より、「おやじになったらいい加減」「山へ行こう」の 2番組 

（15分番組）が始まった。 

       （次回の審議用サンプルで用意する。） 

      ・新番組のパーソナリティーはプロか？ 

       （プロではない。「おやじになったらいい加減」のパーソナリティー

は、大学講師でもあり、歴史から高校野球、おやじとは等、毎月テー

マを替えて放送している。 



      「山へ行こう」は東海地方で山に関するフリーペーパーを発行している

方を招いて鈴鹿セブンマウンテンを中心にその周辺の山の情報などを

紹介している。 

この 2番組には、弊局のパーソナリティーと専門家の 2人体制で放送

している。） 

      ・1月より、某アイドルグループの新番組も予定している。 

      ・スタジオを出て収録してみてはどうか。 

      （ショッピングモールでの公開収録、サテライトスタジオの設置も検討

中。） 

        

 事項２ 審議用サンプル番組について 

       今回はサンプル番組として、風雲ラジオ特別編とキッズ DJの同時録

音ＣＤを事前にお配りした。 

      風雲ラジオ 

      ・風雲ラジオ特別編は 1回しか放送しないのか。 

      ・鈴鹿市の方でも聴いてくれている方がいる。繰り返し流してほしい。 

       （年末、年始の編成で再放送する予定。） 

      キッズ DJ 

      ・子供に対して上手に質問ができている。 

      ・子供が地元の言葉をかざりっけなく話しているのがいい。好感が持て

る。 

      ・会話の中で少し間があるのが気になる。 

      （気を付けて編集する。） 

      ・キッズ DJの応募はどれくらいあるのか。 

      （12 月初旬放送までの放送までは全て埋まっている。常時穴が開かな

い程度で、少し待ちがある程度に応募がある。） 

       

事項３ 各番組メール集計について 

    ・7月 1日から 10月 18日までの間、メール、FAXの件数を集計しま 

した。前回集計した時と比べても、多少の増減はあるがほぼ現状維持 

のまま。 

    ・新規リスナーからのメールもあり。 

    ・苦情のメールはきていないのか。 

     （きていません。） 

    ・キッズのコーナーではメール募集しているのか。 

    （キッズDJのコーナーではしていないがキッズの番組中ではしている。） 



事項４ その他 

       ・給食の時間等地元の学校へ訪問してみては。 

       ・ラジオ劇など、連続して放送するものがあれば次回も聴こうかと 

思ってもらえるのではないか。 

       ・いなべ総合学園が甲子園に出場した場合の企画 

       （以上は継続して検討する。） 

    

  以上 


